

## El directorio de CSAV designa a Oscar Hasbún como su Presidente y a Roberto Larraín como su gerente general

**Santiago, 21 de enero de 2026.** El directorio de la Compañía Sud Americana de Vapores (CSAV) nombró a Oscar Hasbún como su nuevo Presidente en reemplazo de Francisco Pérez Mackenna. A su vez, designó a Roberto Larraín como gerente general. Las nuevas funciones las asumirán el 1° de febrero.

Roberto Larraín, es Ingeniero Civil Industrial de la Universidad de Chile, y se desempeña como gerente de administración y finanzas de CSAV desde el año 2018. Anteriormente, entre 1997 y 2017 ejerció el mismo cargo en SAAM, donde participó en el proceso de spin-off de esta última de CSAV y su posterior reestructuración y apertura en Bolsa.

La Compañía y su directorio agradecen a Francisco Pérez Mackenna por su enorme contribución al desarrollo de CSAV, a su profesionalismo y calidad humana que han sido claves en el proceso de construcción de la empresa que tenemos hoy.

CSAV es una de las compañías más antiguas del país, a cuya propiedad Quiñenco ingresó en 2011. Luego de una profunda reestructuración, hoy controla el 30% de Hapag-Lloyd, la quinta mayor naviera a nivel mundial.



**Acerca de CSAV:** Compañía Sud Americana de Vapores S.A. es uno de los principales accionistas de Hapag-Lloyd AG, naviera alemana y quinta en el mundo en el transporte de carga de contenedores.

**Acerca de HLAG:** Hapag-Lloyd posee una flota de 305 buques portacontenedores y una capacidad total de arrastre de 2,4 millones de TEU. Mantiene un portafolio de 140 servicios regulares y una red logística altamente diversificada y balanceada, con presencia en 140 países y en las principales rutas a nivel global. Además, participa en 21 terminales portuarios de Europa, Latinoamérica, Estados Unidos, India y el norte de África.